

ゆいぐみだよ!



2024年7月
尚徳福祉会 馬橋保育園

戸外で元気に遊んだり、プールに入り涼んだりして過ごす姿が見られます。当番活動も新しくなり、意欲的に取り組む子どもたちです！室内ではカルタや神経衰弱、ホールではしっぽとりや玉入れなどルールのある遊びもどんどん取り入れ遊ぶ姿も多くみられるようになってきました。これから更に心の成長とともに吸収できるものが多くなりより遊びの幅が広がっていくと思います。

今月も暑い日が続くのでシャワーやプール、水分補給をしながら暑さに負けず元気に様々な活動をしていきたいです。

今月のわらい

- ・自分なりに思いを表現しながら、友だちとの関わりを深めていく。
- ・プールなどの夏ならではのあそびを、友だちと一緒に思いきり楽しむ。

今月の行事

- 4日(木) 英語で遊ぼう
- 5日(金) セタの会
- 10日(水) 幼児計測
- 18日(木) 英語で遊ぼう
- 26日(金) 避難訓練



カラフル時計制作

時の記念日に合わせて、時計を制作しました。カラーセロハンを切り貼りし、真剣にお手本を見ながら数字を書きました。先生が仕上げをしていると「いつできるの？」とワクワクしていました。この制作をきっかけに、より時間や数字に興味を持ってくればと思います！



野菜育ってきています！

当番活動で水やりをしていた野菜たちもぐんぐん大きくなってきています。なんと、スイカの小さい実ができていました！小さなスイカを見て「できてる！」と大喜びの子どもたち。「どのくらい大きくなるの？」と興味を持つ子もいました。トウモロコシの葉は子どもたちの背丈を超えてきました、水やりをする中で見上げながら「大きくなったね」と話す姿も見られます。



待ちに待ったプール開き!!

6月の後半からプールが始まりました。18日にはプール開きがあり、パネルシアターや紙芝居で水遊びのルールをしっかりと聞く子どもたち。当日はあいにくの雨で入れませんでした。次の日には天気も良くなり今年初プールを迎えることができました。そーっと足までつかり、肩、顔に水をかけ入水する子どもたち、「冷たいね」「気持ちいい！」といった声が聞こえました。バタ足やフープくぐり、先生に手を引いてもらいプールを一周泳ぐなどしながら楽しくプールに入りました。これからも月、水、金曜日はプールに入り涼みながら楽しんでいきます。お忙しいと思いますがプールのご準備をよろしくお願ひします。

